



Producción petrolera en Colombia creció en febrero 8,4%

Mar 21, 2019 | Administrador | Actualidad

Un incremento de 8,4 por ciento registró la producción petrolera colombiana en el mes de febrero, frente al mismo mes de 2018, informó el Ministerio de Minas y Energía. La producción promedio de crudo en el segundo mes de este 2019 fue 892.530 barriles promedio día, frente al mismo mes del año pasado, cuando se alcanzó 823.050 barriles al día.



De acuerdo con el reporte del Ministerio de Minas y Energía, en lo corrido del año la producción de crudo es de 895.748 barriles promedio día, lo que significa una variación anual del 6,4% respecto a los dos primeros meses de 2018, cuando se registró una producción de 841.853 barriles promedio día.

La reducción en la producción de petróleo en febrero, en comparación con el mes anterior, se debió, principalmente, a la caída de producción en los campos Índico (Cabuyaro-Meta, Oil and Natural Gas Corporation), Acordeonero (San Martín-Cesar, Grantierra), Candelilla (Cabuyaro-Meta, Frontera), Chipirón (Arauca-Arauca, OXY), Pauto Sur (Yopal-Casanare, Equion), Chichimene (Acacias-Meta, Ecopetrol) y Rubiales (Puerto Gaitán-Meta, Ecopetrol).

De otro lado, la producción comercial de gas en febrero de 2019 alcanzó 1.061 millones de pies cúbicos al día y creció 11% en comparación con el mismo mes de 2018 (953 mppcd), y 0,4% con respecto al mes anterior (1.057 mpcd). Tal crecimiento obedeció a una mayor demanda de gas en Colombia en el último mes.

Por otra parte, la Ministra de Minas María Fernanda Suárez anunció que este año, el sector de hidrocarburos va a invertir 5 mil millones de dólares y eso se va a traducir en empleos para las regiones.

En la 8ª versión de Colombia Genera, organizado por la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (Andi), y que se lleva a cabo en Cartagena, la titular de la cartera de Minas afirmó que vienen nuevas oportunidades para las regiones de Colombia en temas de energías.

Por su parte, el Presidente de la Andi, Bruce Mac Master, dijo que el sector privado ha sido defensor de la participación y del trabajo con las comunidades, pero insistió en que "hay que tener reglas claras de juego".

"Tenemos que lograr un balance entre eficiencia, confiabilidad, cobertura y sostenibilidad como pilares de la política energética del país", indicó el dirigente gremial.

Trabajo conjunto Gobierno, empresa y comunidades

La Alta Consejera Presidencial para las Regiones, Karen Abudinen hizo un llamado para que las empresas trabajen en equipo y aúnen esfuerzos con las comunidades y con los gobiernos locales para la búsqueda del bienestar común.

La funcionaria destacó que uno de los principales retos de las empresas en las regiones es buscar intereses comunes e involucrar, de manera directa, a las comunidades para hacer emprendimientos conjuntos y lograr que sean tenidas en cuenta en los procesos.

"Las comunidades son protagonistas de sus territorios y es fundamental conocerlas, escucharlas y avanzar en una construcción colectiva de intereses para generar valor compartido con las organizaciones", agregó Abudinen.

Así mismo, calificó como positivo que los sectores petroleros, de energía, minería y de gas estén hablando de proyectos sociales, y que la única forma de lograr el desarrollo de estas iniciativas en las regiones es con la visión de empoderar a los ciudadanos en cada una de las fases de los mismos.

Durante el certamen, que permitió analizar desde diferentes perspectivas el futuro minero energético de Colombia, se trataron temas relacionados con los avances y retos de las energías renovables no convencionales, el fenómeno de El Niño, la competitividad energética e Hidroituango.

Compartir



Noticias Relacionadas

Crece 1,4% producción de crudo y gas en Colombia
El Ministerio de Minas y Energía informó que la producción promedio de crudo durante el mes de octubre de 2017 fue de 863.853 barriles
17 noviembre, 2017

Ecopetrol registró un crecimiento en las utilidades del 179%
Ecopetrol registró un crecimiento en las utilidades del 179%
1 noviembre, 2018

Ecopetrol obtuvo utilidades por \$11,6 billones en 2018 y logró meta de producción de 720 mil barriles de crudo
Ecopetrol obtuvo utilidades por \$11,6 billones en 2018 y logró meta de producción de 720 mil barriles de crudo
27 febrero, 2019

Noticias Recientes



En Brasil detienen al expresidente Michel Temer en proceso por corrupción
Mar 21, 2019



Las razones del Consejo de Estado para negar tutela a Petro sobre personería jurídica de su movimiento político
Mar 21, 2019



Imputaron cargos a médico que no atendió correctamente a niña con dengue en Ibagué
Mar 21, 2019



Nueva Zelanda prohíbe las armas semiautomáticas y los fusiles de asalto, tras la masacre de 50 personas
Mar 21, 2019



Este es el Monumento del Acuerdo de Paz que será instalado en la sede de la ONU en Nueva York
Mar 21, 2019

Tweets por @elpaisvallenato

El País Vallesano @elpaisvallesano

En Brasil detienen al expresidente Michel Temer en proceso por corrupción - elpaisvallesano.com/2019/03/21/en-...



Insertar

Ver en Twitter

Opinión



Conectividad para los corregimientos de Valledupar
Mar 20, 2019
Por: Camilo A. Pinto @camilopintom Noticias Relacionadas

ESTE ESPACIO PUEDE SER ¡TUYO!



Cinco pasos para contratar a los mejores empleados
Sep 19, 2018
El éxito de una compañía parte de la calidad y del talento de su equipo humano. Noticias Relacionadas



Salud



Colombia firma pacto para eliminar la malaria
Mar 18, 2019
Noticias Relacionadas

Administrador



Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...

